



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique familiale

Question écrite n° 27367

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre délégué à la famille les perspectives de la rencontre de l'adolescence devant contribuer à préparer la Conférence de la famille de l'an prochain, selon l'annonce qu'il a faite (La Lettre parlementaire, n° 1040, 17 juillet 2003).

Texte de la réponse

Le Président de la République a souhaité que la période de l'adolescence fasse l'objet de toute l'attention de la part des pouvoirs publics. Les Rencontres nationales de l'adolescence se sont déroulées le 18 octobre 2003 sous le haut patronage du Président de la République. Les enseignements tirés de cette manifestation ont permis de lancer les travaux préparatoires à la Conférence de la famille 2004. C'est pourquoi le ministre délégué à la famille a procédé le 12 novembre dernier à l'installation de trois groupes de travail chargés de lui remettre des propositions sur les thèmes suivants : santé, adolescence et familles ; adolescence, familles et loisirs ; adolescence : projet personnel et engagements collectifs. Leurs travaux seront rendus en février 2004.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27367

Rubrique : Famille

Ministère interrogé : famille

Ministère attributaire : famille

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 octobre 2003, page 8125

Réponse publiée le : 1er décembre 2003, page 9221